

## Öffnungen: Donnerstag ist Stichtag in Wien

Derzeit ist es offen, ob Wien noch Öffnungsschritte setzt.

**Wien.** Mit Montag ging der harte Lockdown Wiens und Niederösterreichs in einen weichen über - Handel, körperbezogene Dienstleister wie Friseure und Museen öffneten. Damit richtet sich der Blick auf den 19. Mai. Dann möchte die Bundesregierung weitere Öffnungsschritte in Österreich umsetzen.

Konkret in der Gastronomie, im Kultur- und Veranstaltungsbereich, bei Hotels, Kongressen und Messen. Ob Wien dann mitzieht, war am Montag allerdings noch unklar. Nach „Presse“-Informationen wird sich Bürgermeister Michael Ludwig am Donnerstag mit seiner Expertenrunde beraten, ob



## Eine Ikone der Wiener Moderne erwacht

Sie gilt als bedeutendstes Beispiel Wiener Wohnkultur in der Zwischenkriegszeit: Die Villa Beer von Josef Frank und Oskar Wlach, die nun unter ihrem neuen Eigentümer, Lothar Trierenberg, öffentlich zugänglich werden soll: Während das Gebäude in Hietzing renoviert wird, wird auch ein Nutzungskonzept ausgearbeitet: Fix ist laut Eigentümer, dass die Villa Beer als Museum genutzt wird.

[Wolfgang Thaler]